



2012年3月1日

一般財団法人 mundef (ミューデフ)
特定非営利活動法人ジェン (JEN)

各位

アーティストによる東日本大震災プロジェクト「HOPE FOR JAPAN」
石巻地区広域行政事務組合 消防音楽隊への
楽器の贈呈式のご案内

アーティストによる社会貢献をサポートする財団「一般財団法人 mundef」(ミューデフ、本部：東京都渋谷区、以下 mundef)と国際協力 NGO「特定非営利活動法人ジェン」(本部：東京都、以下 JEN)は、東日本大震災で被災した石巻地区広域行政事務組合消防音楽隊(以下、石巻地区消防音楽隊)に対し、楽器の支援を行います。ついては、下記の通り、贈呈式を執り行います。

30年以上の歴史を持つ石巻地区消防音楽隊は、音楽を通じて広く住民に防火・防災意識を普及することを目的に、各種イベントでの演奏を行ってきました。消防隊、救急隊としての通常業務の合間に練習を重ね、石巻広域圏の幼稚園、保育所、小学校での防火コンサート、その他の式典、夏まつりなどに出演するなど、その活動は、地域の文化イベントとしても広く住民に親しまれています。震災では、所有する55点の楽器のうち10点とユニフォームの全てが被災し、練習はもとより、地域のイベントへの出演要請にも対応できない状況にあります。活気ある地域づくりのために早期の音楽活動の再開が望まれる中、これまでに楽器に対する支援はなかったことから、今回、楽器10点(アルトサクソ、テナーサクソ、ソプラノサクソ、ピッコロ、フルート、ホルン、ユーフォニウム、ハーモニーディレクター各1点、クラリネット2点)を贈呈させて頂く運びとなりました。

今回の楽器の支援は、「mundef」が実施する東日本大震災支援プロジェクト「HOPE FOR JAPAN」の一環で、「mundef」と「JEN」が石巻市で行う楽器支援の第2弾です。プロジェクトに賛同したロックバンド「GLAY」(グレイ)が、チャリティソングとして配信した「Thank you for your love」のアーティスト収益の全額、および全国各地で開催した同タイトルのイベントで販売したグッズの収益を基金(約2,000万円)とし、これまでに、石巻市の被災した小中高等学校(16校)への楽器支援など、音楽を通じた復興支援を実施してきました。

HOPE FOR JAPANでは、今回の支援を通じて市内全域で未だ捜索活動を続ける消防音楽隊の震災後の地域づくりへの取り組みに少しでも力になればと願っています。

記

日時：2012年3月9日(金) 11:30~12:00

場所：石巻地区広域行政事務組合 消防本部 2階大会議室(宮城県石巻市大橋一丁目1番地1)

次第(予定)：

- | | | |
|------------|---|---------------------------------------|
| 1. ご挨拶 | 石巻地区広域行政事務組合
一般財団法人 mundef
特定非営利活動法人ジェン | 消防長 星幸三郎 様
事務局長 長島美紀
東北事業部長 河田卓 |
| 2. 贈呈セレモニー | 楽器の贈呈 | |
| 3. お礼の言葉 | 消防音楽隊 副隊長 小菅弘勇 様 | |
| 4. 集合写真撮影 | | |

上記以外のご出席者：消防音楽隊員の皆さま(26名)、消防ご関係者様(9名)を予定

以上

■贈呈式に関するお問い合わせ先：

特定非営利活動法人 JEN (ジェン) 浜津・濱坂・池田 TEL：03-5225-9352 / email：info@jen-npo.org

■HOPE FOR JAPAN または mundef に関するお問い合わせ先：

一般財団法人 mundef (ミューデフ) 長島 TEL：03-5414-7778 / email：hope@mundef.net

■贈呈式当日の連絡先：JEN 小林 080-3303-3244

ご 参 考

<石巻地区広域行政事務組合消防音楽隊について>

- 石巻地区広域行政事務組合消防音楽隊は、「火の用心を音楽に託して」をスローガンに、石巻広域圏の住民への防火・防災意識の普及と啓発を目的に、昭和 54 年に隊長以下 29 名（現在は 33 名）で発足しました。以来、隊員は、消防隊、救急隊としての通常業務の合間に練習を重ね、石巻広域圏の幼稚園、保育所、小学校での防火コンサートをはじめ、式典、夏まつりなどに出演し、音楽を通じた防火・防災意識の普及に貢献してきました。
- 発足 10 周年の記念演奏会を開催して以降、5 年ごとに記念演奏会を開催。平成 18 年からは毎年定期演奏会を開催するなど、発足以降平成 22 年までの 32 年間で 517 回、年間あたり 10～20 回の演奏活動を行い、広く地域の住民の間で親しまれてきました。
- このような状況の中で、3 月 11 日に発生した東日本大震災では、隊員 2 名が殉職し、練習のため勤務地や自宅へ持ち出した複数の楽器が被災しました。また、隊員個人で購入した楽器も被災したことにより、現在、練習もままならない状況です。

<地域での活動例>



「地震防災講演会～災害に強いまちをつくろう～」
での演奏風景（2008 年）



雄勝地区防火パレード（2008 年）

■一般財団法人 mudef（ミューデフ）について

2010 年に「音楽と ART が世界をデザインする」をモットーに、アーティストによる社会貢献をマネジメントする財団として生まれました。mudef では社会、環境、経済に関わる世界の様々な問題に取り組むことを通じて、持続可能な社会づくりを目指します。現在、アフリカの子どもたちに蚊帳を送るプロジェクトや、ケニアの子どもの就学支援活動、財団理事であり国連生物多様性条約第 10 回締約国会議（COP10）名誉大使である MISIA の活動をサポートする SATOYAMA BASKET、プロスノーボーダーの環境保全活動など、多岐にわたる活動を展開。2011 年からは東日本大震災支援プロジェクト HOPE FOR JAPAN を開始しています。 <http://www.mudef.net>

■「HOPE FOR JAPAN」について

HOPE FOR JAPAN は一般財団法人 mudef が運営する、東日本大震災支援のプロジェクトです。mudef では震災直後に支援活動を開始、これまで培ってきたネットワークを活かし、現地で支援にあたっている 6 団体をサポートしています。またその他、独自の支援活動も展開、これまでに物資提供や炊き出しの実施、地元町内会のイベントのサポートなどを行ってきました。ウェブサイト上では国内外のアーティストをはじめ多くの方から被災地へ向けたメッセージを紹介しています。 <http://www.mudef.net/hopeforjapan/>



■特定非営利活動法人ジェンについて

1994 年 1 月に旧ユーゴスラビア地域における緊急支援のために設立。以来、「生きる力、を支えていく。」をモットーに、一貫して、現地の人びとの力を活かした「自立支援」を実施。世界各地で紛争や自然災害などにより厳しい状況にある人びとへ、緊急から復興の各段階できめ細やかな支援活動を行っている。2000 年には、NPO 法人格を取得。2005 年には「認定特定非営利活動法人（認定 NPO）」として認定される。2011 年 10 月現在、アフガニスタン、イラク、スリランカ、パキスタン、スーダン、ハイチ、石巻で支援活動を継続中。 <http://www.jen-npo.org>